



Israel cree que Sánchez es «uno de los peores líderes del mundo»

El ministro israelí para Asuntos de la Diáspora y la lucha contra el Antisemitismo califica a Pedro Sánchez como uno de los «peores líderes» y le acusa de «alentar» las «atrocidades» de Hamás **P16-17**

El juez dice que la muerte del joven de Polanco en Boo fue tras una «brutal agresión»

El magistrado señala que los acusados llevaron a la víctima hasta la valla de la estación y le tiraron al suelo. **P6**

La candidatura de Costa Quebrada a la Unesco recibe un impulso decisivo

El Gobierno regional apoyará financieramente la candidatura de Costa Quebrada a la Unesco. **P5**



‘Los 10.000 de El Soplao’ crece y suma más participación

La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, dio inicio a la decimo-sexta edición de uno de los eventos deportivos más emblemáticos de la región: ‘Los 10.000 de El Soplao’ también conocido como ‘el infierno cántabro’. La prueba de este año cuenta con una nueva modalidad de 21 kilómetros. **P2-3**



El Racing ‘asalta’ El Alcoraz y deja encaminado los playoffs de ascenso

El Racing vence con contundencia al Huesca y duerme cuarto, un empate en Zaragoza le valdría para jugar los playoffs. **P30-31**

Otro exalcalde socialista exige a los cántabros el pago de sus vacaciones

El actual portavoz del PSOE en Ampuero, Víctor Gutiérrez, alude a diez días de descanso «que no se cogió» cuando era alcalde, por los que pide ahora 1.000 euros de las arcas de los ampueranos **P12**

Milei, arropado por los grandes empresarios españoles, busca atraer inversiones a Argentina **P20**

Una madre y su hija, entre las víctimas mortales del tiroteo en Afganistán

El fatal atentado ocurrido en Afganistán ha sacudido no solo a la comunidad española, sino también a la internacional. Tres turistas catalanes perdieron la vida en este trágico incidente, que ha vuelto a poner de manifiesto la peligrosa situación en la región, donde la amenaza del

terrorismo y la violencia persiste. Las víctimas, identificadas como Susana Vilar Bühler, su hija Elena Schröder Vilar y Ramón Bellmás Rimbau, se encontraban en Afganistán como parte de un grupo de turistas que visitaban la región en un viaje organizado. **P29**